



## Rubén Moreira ve proceso complejo para elegir a ministros, magistrados y jueces ante reforma judicial

La elección popular de ministros, magistrados y jueces propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador y los diputados de Morena requerirá que los votantes tengan tiempo de sobra para acudir a las urnas y leer el nombre 4 mil 625 candidatos en 16 boletas, para elegir a 640, según estimaciones del coordinador priista en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.



Detalló que este ejercicio tendrán que realizarlo dos veces los votantes, una en 2025

y otra en 2027, porque en la primera se elegirá a todos los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y la mitad de los magistrados, más vacantes de jueces, alrededor de 800 cargos.

Las boletas contendrán el cargo, la entidad federativa, y en su caso el circuito judicial que corresponda a cada elección.

También llevará impresos los nombres completos de los candidatos, en orden alfabético e indicando la especialización por materia.

El listado de los candidatos, además, distinguirá la autoridad postulante y las candidaturas de los juzgadores que estén en funciones.

En la elección del 2025, ejemplificó Moreira, en la Ciudad de México, cada persona recibirá 16 boletas, pero tan solo en la de jueces en materia civil, los votantes deberán leer los nombres de 678 candidatos, y deberá votar por 103.

También recibirá las siguientes boletas: para ministros de la SCJN; para las magistraturas del Tribunal de disciplina judicial; los magistrados de la Sala Superior del TEPJF; magistrados de las Salas regionales del Tribunal Electoral.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

0

28/08/2024

LEGISLATIVO

Para las magistraturas en materia penal del primer circuito judicial; las magistraturas en materia administrativa; las magistraturas en materia de trabajo; las magistraturas en materia civil; la Sala especializada en materia económica, de telecomunicaciones, radiodifusión del primer circuito judicial; las magistraturas de los plenos regionales.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ruben-moreira-ve-proceso-complejo-para-elegir-a-ministros-magistrados-y-jueces-ante-reforma-judicial/>